
 

 

 

 

日本学生オリエンテーリング連盟 

1996 年度第 6 回日本学生オリエンテーリング連盟幹事会 議事録 

日本学生オリエンテーリング連盟 広報部 

平成９年３月９日 21:20～24:00 吉田屋  

  議長：大滝 書記：松浦  

   

１．第 25 回総会について  

１）議長の選出  

 平石大助（慶応２）が立候補予定  

   

２）会計報告  

 1．平成７年度決算報告（清水・平成７年度会計）  

  完成しました。会計監査の承認も受けている。  

 2．平成８年度会計報告（与儀・会計）  

  今年度の主な収入   

   加盟金     4,092,600 円  

日光インカレ事業収入の一部 868,492 円  

残金 7,412,116 円と順調  

3．日光インカレ会計報告  

（土方・理事、副実行委員長）  

   前回幹事会どおり 3,874,444 円の黒字  

   

３）平成９年度広報部長の選出  

前回総会において頼城祐介（新潟３）が文章にて立候補表明  

   

４）平成９年度会計監査の選出  

 上坂直子（静岡２）  

 藤沢千尋（学習院２）    が立候補予定  

   

５）活動報告書作成委員長の選出  

 日渡友信（筑波２）  を幹事会として推薦  

   

６）平成９年度地区代表幹事の選出  

 各地区学連より以下の６名が推薦されている。  

 北東学連   高橋 護 （東北２）  

  北信越学連  八十島 優（富山２）  

  関東学連   中村 知晴（東京２）  

  東海学連   木村 耕平（静岡２）  

  関西学連   寺岡 孝 （大阪２）  

  中九四学連  辻本 秀和（山口２）  
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７）平成９年度予算案について（与儀・会計）  

主な収入  

加盟員数の減少傾向に伴い加盟金収入減少  

事業収入に関しては未定  

賛助金は現状維持程度  

主な支出  

IC 貸付金は例年どおり  

ICS 貸付金に関しては未定だがとりあえず６０万円計上  

広報部はいぶき印刷を外注にするために増額  

事務局維持費例年どおり  

幹事活動費は幹事会等の関東での開催が多いため減額  

技術委員会現状維持  

新たに活動報告書作成委員会に予算計上  

ユニバーシアード、学連合宿は現状維持  

地区学連補助金微減  

事務局費微減  

 財政規模 収入 2000 万円 支出 2000 万円  

   

８）各種委員会活動報告  

 1．技術委員会（佐藤・委員長）  

学連合宿は次年度も開催  

参加人数が予想以上に多いためやり方を考えている。  

秋以降に開催予定  

再来年度にユニバーシアードがあるのでそれを意識したい。  

新技術委員長に田代雅之（横浜国大卒）を推薦  

   

９）インカレ実行委員会活動報告  

 1．第 19 回(奈良)インカレ実行委員会  

  総会当日に担当者が来て説明の予定。  

  現時点では特に大きな問題なし。  

   2．第 20 回(常磐)インカレ実行委員会（松澤・実行委員長）  

要項１準備中。  

３月 15、16 日に第１回幹部会開催予定。  

   3．第 21 回(山口)インカレ実行委員会（山川・理事）  

  今月末より地図調査開始。  

  事務局を関東におく予定。  

   

   4．第５回(静岡)インカレショート実行委員会（山川・理事）  

要項１発行  

 会場がスポンサーになり資金提供がある予定。  
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地図調査は順調。  

   

10）理事会活動報告  

 前回の幹事会以降新たな活動なし  

   

11）新理事、新参与及び新技術委員長の承認  

 前回幹事会決定事項について総会当日理事より説明があり、承認を取る。  

12）インカレテレインコントロールについて（山川・理事）  

19 回（奈良）インカレ関係  

 ・全テレインオープン  

５回（静岡）ショート関係 ・天子ヶ岳の川より東の全区域を含む地域を立入禁止に、詳しくは発行

済みの要項１を参照  

13）インカレビジョンについて  

２年に１度の関東での開催を軸に考えている。これに伴い 22 回を日光地区で、愛知県での開催

を 23 回にというビジョンがあり、関係各者からの内諾も得ている。JOA のビッグイベントと学連の

イベントが重なるのを回避し運営者の負担を軽減するメリットもある  

愛知県でのインカレ開催に伴い来年度中に旧地図の補償を行う予定。  

Ｑ．そうなると日光のクローズテレインに入った１年生が数人いることが問題になるが（中村・新関

東地区代表幹事）  

Ａ．調査範囲を考慮します（山川）  

14）幹事会活動報告  

15）各部局活動報告  

 1．事業部（岡見・事業部長）  

・現在後夜祭開催中  

・セミナー報告書作成中  

 2．広報部（塩谷・広報部長）  

・いぶき第５号発行（予定より遅れた）  

・４月 15 日に第６号発行予定（３月 31 日原稿締め切り）  

・会計状況順調  

 3．事務局（後藤・事務局長）  

  ・インカレエントリー業務を行った  

  ・97 年度賛助会員登録を開始した  

    ・４月１４日より次年度に引き継ぎ  

   

16）地区学連活動報告  

北東学連（泉川・北東地区代表幹事）  

 ・３/６～７ インカレ前合宿  

 ・３/６第４回総会  
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北信越学連（頼城・北信越地区代表幹事）  

  前回幹事会以降の活動なし  

関東学連（渡辺・関東地区代表幹事）  

 ・２/９ 関東インカレ団体戦「毘沙門山２」  

・２/15 総会  

   

東海学連（小田・東海地区代表幹事）  

 前回幹事会以降の活動なし  

関西学連（山下・関西地区代表幹事）  

 前回幹事会以降の活動なし  

   

中九四学連（村中・中九四地区代表幹事）  

 ３/５～６ インカレ前合宿  

   

17）今後の日程について（与儀）  

４月上旬に会計担当者会計業務ガイダンスを開催し円滑な引き継ぎを目指す。会場等は未定、場

合によっては書類の発送にかえる。  

26 回総会日程を 11/１(土)又は 11/８(土)かで迷っている。その他の日程も考慮に入れながら明

日の総会で加盟校の意見を聞いてみたい。  

   

２．第５回インカレショートの日程について  

＃京都大学と京都女子大学より第５回インカレショートの日程についての反対意見書が出された。  

・これについて明日の総会で取り上げるが前回幹事会での議論などをふまえて両校並びに全加

盟校に理解していただけるよう説明する。  
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